

Gare à la grenouille qui traverse !

WATERMAEL-BOITSFORT

Les opérations de sauvegarde des amphibiens récoltent 5.000 espèces par an

ENVIRONNEMENT Le point stratégique de passage se situe au croisement de l'avenue Charles-Albert avec la Drève de la

Louve... Là, des centaines de batraciens quittent, chaque saison, la forêt située à proximité pour rejoindre l'étang. Entre ces deux extrêmes : une route !

Par inadvertance ou inattention, les automobilistes éliminent chaque année grenouilles, crapauds et tritons en migration. Afin de diminuer ce massacre, la commission ornithologique de Watermael-Boitsfort (COBW) organise et encourage

des opérations de sauvetage. Le principe est simple : toute personne sensibilisée à la cause de ces amphibiens peut se mobiliser le soir dès 19 h. Si le temps est humide et doux, les chances de récoltes de spécimens augmentent.

Seules quelques consignes s'imposent : se munir d'un seau, d'une lampe de poche, d'un gilet fluo et éventuellement de gants. *"Cette activité peut même s'avérer familiale car les enfants aiment découvrir la vie des batraciens"*, explique Nadine Rubbens de la COBW.

ENTRE FIN FÉVRIER ET fin mars, la sauvegarde des amphibiens bat son plein... Si bien que certains bénévoles récoltent jusqu'à 1.500 individus par soir. Quinze jours après la grande traversée, le festival se réitère mais en sens inverse. *"Les batraciens retournent dans la forêt après avoir pondu leurs œufs dans l'étang"*, raconte Nadine Rubbens.

F. L.



En 2010, la COBW avait récolté et identifié près de 5.000 amphibiens dont des crapauds, des grenouilles et des tritons.

EN SAVOIR PLUS

www.cowb.be